



**Die Boulebahn des Generationentreffs Lengede ist eröffnet. Bürgermeister Hans-Hermann Baas (Mitte) warf mit Wilhelm Laaf, Bernd Elsholz, Ernst de Payrebrune, und Bernhild Faßmann-Hanusch die ersten Kugeln.**

Foto: Henrik Bode

## Hier rollen die Boulekugeln

**Lengede** Eine neue Freizeitanlage wurde eröffnet.

Muße und Gelassenheit können nun in Lengede gepflegt werden: Die Boulebahn der Generationenhilfe Lengede ist eröffnet.

Ulrike Uwen, die ihren Garten für den Bouleplatz dem Verein zur Verfügung gestellt hat, freute sich über die positiven Rückmeldungen an diesem Abend, denn die ersten Verabredungen wurden getroffen. Bürgermeister Hans-Hermann Baas warf mit Wilhelm Laaf, Bernd Elsholz, Ernst de Payrebrune und Bernhild Faßmann-Hanusch, Vorsitzende des

Vereins Generationenhilfe, die ersten Kugeln. Der siebenjährige Taylan Bilir aus Broistedt war auch dabei und versorgte die Spieler mit Getränken. Sein Wunsch, hier mit Freunden Boule spielen zu dürfen, wurde ihm selbstverständlich gewährt.

Wilhelm Laaf, Bürgerstiftung, sagte: „Ich beglückwünsche die Gemeinde zu diesem Verein, weil sich hier Menschen um eine Generation kümmern, die immer zahlreicher und älter wird, die mit der Zeit Probleme bekommen wird.“